
Barcelona: El vicepresidente del equipo dice que Cesc Fábregas ...
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El Vicepresidente del Barcelona, Josep María Bartomeu, está convencido que Barcelona no
pagó el precio justo por su último fichaje, Cesc Fábregas. La operación de Barcelona con el
Arsenal rondó ahí de los 29 millones de euros, por lo cual el dirigente ...Leer todo el artículo
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